
≪要　　望　　事　　項≫

　○　県単独補助事業における補助基準の格差是正等について

　○　川崎市内における県有施設等の活用等について

　○　特別支援学校志望者の受入れ枠の拡充及び施設等の老朽化対策について

   ○   拠点地区等の整備について

　　その他11項目

　福田市長が黒岩神奈川県知事に面会し、要望書を手交しました。

　市長からは、「一般市と補助率格差がある補助金については、県税負担の実態を踏

まえ、早急に格差是正に取り組んでいただきたい。」「老朽化が進んでいる市内の県

立特別支援学校については、児童生徒の安全で快適な教育環境を確保するため、耐震

改修をはじめとした早期の対策をしていただきたい。」などの要望を行いました。

　黒岩神奈川県知事からは、「県の財政が厳しい状況にあることを御理解いただいた

上で、課題として受け止めていきたい。」との話がありました。

【要望書手交時の様子】 【要望内容の説明時の様子】

平成３０年１２月１１日 市長による要望活動


